



Die sportliche Herausforderung im Kickerspielen gegen die Jugendlichen konnte der Marktgemeinderat von Mönsheim im Jugendzentrum in Mönsheim deutlich für sich entscheiden. 8 Doppelpaarungen, jeweils 4 Teams aus dem Marktgemeinderat und 4 Teams Jugendlicher traten allesamt gegeneinander an. Streetworker Alfons Weingart und Marktgemeinderätin Roswitha Haag waren als neutrale Schiedsrichter und Beobachter tätig. Der Streetworker konnte abschließend den Siegerpokal an 1. Bürgermeister Richard Mittl und Marktgemeinderat Jochen Höcker überreichen, zumal diese beiden alle 14 Spiele gewannen. Den 2. Platz erzielten die Marktgemeinderäte Johannes Steinhauser und Reinhold Mittl mit 12 gewonnenen Spielen vor den Marktgemeinderäten Wolfgang Heiß und Tilmann Foth, die mit 10 Siegen den 3. Platz belegten. Platz 4 ging an 2. Bürgermeister Armin Bachmeier und Marktgemeinderat Helmut Dorr. Die Plätze 5 – 8 belegten die Jugendlichen. Bürgermeister Richard Mittl lud die Jugendlichen zu einem Rückspiel ein, dass im Herbst stattfinden soll. Im Bild die Gruppe mit den Vertretern der Gemeinde, den Jugendlichen und Streetworker Alfons Weingart.